

Une balade, ça vous dit?

Sonia Quertenmont est dogwalker. Chaque jour, elle emmène une dizaine de petits veinards en balade. Au programme: une heure de défoulement, de jeux et de découvertes. Tout cela pendant que les maîtres des toutous sont tranquillement au travail. Rencontre.

C'est à Auderghem, en région bruxelloise, que nous rencontrons Sonia Quertenmont, alias Dog Nanny. La belle nous a fixé rendez-vous chez elle. "Au programme aujourd'hui, j'ai huit chiens à promener dans les communes d'Ixelles, de Woluwé et à Hoeilaart", annonce d'emblée notre dogwalker, "je vous propose donc qu'on se mette en route sans tarder!". On la suit.

Sonia enfile sa veste imperméable avant de procéder aux vérifications d'usage. "J'ai de l'eau en suffisance, des jouets et des sacs à crottes. On peut y aller!". Direction Ixelles où nous partons chercher Polo.

Le travail de Sonia consiste à venir chercher les chiens à domicile pour les emmener prendre un bon bol d'air. "La majorité de mes clients font appel à moi du lundi au vendredi. J'emmène leur chien pour une balade d'une heure au parc ou en forêt. Je me rends systématiquement dans des endroits où les chiens peuvent courir et se dépasser. Je joue avec eux et je leur fais faire des exercices". Autant vous dire que les toutous adorent ça...

UNE DEUXIÈME MAÎTRESSE

Les clients de Sonia sont en confiance. "Ils me laissent les clés de chez eux pour que j'aille chercher le chien pendant qu'ils sont au travail. Tout se passe dans le plus grand respect. Mon job à moi, c'est de venir chercher le chien et de partir en balade. Je ne me permets pas de faire l'inspection de leur intérieur", explique la jeune femme.

11 h 30. Nous arrivons chez Polo. Sonia glisse la clé dans la serrure de l'immeuble bruxellois avant d'être assaillie par

l'animal. Polo lui fait la fête comme si elle était sa propre maîtresse. "Les chiens dont je m'occupe me connaissent bien. Quand j'arrive, ils savent qu'ils vont partir en balade. Ils sont tout fous".

Cela fait un an que Sonia s'est lancée dans l'aventure du dogwalking. À l'époque, l'entreprise qui l'engage en tant que recruteuse souffre des effets de la crise. "Il y a eu des licenciements massifs et j'ai perdu mon emploi. J'ai voulu



> C'est parti pour une heure de balade, de jeux et d'exercices.

"y voir une chance de faire enfin de ma passion pour les animaux mon métier", se souvient Sonia. Séduite par la tendance américaine et anglo-saxonne des "dogwalkers" - littéralement promeneurs de chiens -, Sonia décide d'importer le concept chez nous. "Après avoir établi un business plan, j'ai suivi une formation en éducation canine ainsi que des cours de gestion d'entreprise. J'ai aussi fait appel à un pro pour réaliser mon site web. Aujourd'hui, avec une moyenne de 8 à 10 chiens par jour, je peux dire que j'arrive à vivre de mon activité".

UN EXCELLENT MOMENT

Après Polo, c'est au tour de la jolie Kali, un jeune Cairn Terrier, de recevoir la visite de Sonia. Allez hop, on attache la laisse et on monte dans la voiture. La petite troupe se met en route pour le parc où nos deux toutous vont pouvoir se dégourdir les pattes. "Mes clients n'ont pas forcément le temps de consacrer une heure par jour à se promener avec leur chien. En maîtres responsables, ils font appel à moi pour que je me charge de faire pratiquer de l'exercice à leur animal de compagnie", explique Sonia.

Arrivés au parc, Polo et Kali se précipitent sur les balles et autres jouets que notre dogwalker sort de son sac. "L'heure que je passe avec les chiens n'est pas uniquement dédiée à leur faire faire leurs besoins. Ils reniflent, aboient, jouent, courrent, rencontrent d'autres chiens. Bref, ils passent un excellent moment!".

Les badauds, amusés, s'arrêtent un court instant pour observer les chiens en plein jeu. "Parfois, les gens me posent des questions, ils sont étonnés de



>Amusés, les passants s'arrêtent pour observer Sonia en plein jeu avec "ses" chiens.

découvrir ce que je fais. Il faut dire que de laisser son chien à une inconnue le temps d'une balade n'est pas encore très ancré dans notre culture". Mais avec le rythme de vie que mène la population de nos jours, Sonia ne doute pas du fait que la tendance va s'accélérer. "Je ne voudrais tout de même pas tomber dans l'excès, comme à New York où l'on voit des dogwalkers tenir en laisse 10 ou 12 chiens, nous rassure-t-elle, ma priorité c'est le bien-être du chien. Je ne promène jamais plus de trois toutous en même temps".

● Lise Vandebossche

www.thedognanny.be

0478/30.41.94

info@thedognanny.be



La première rencontre

Avant de devenir la "Nanny" officielle d'un chien, Sonia procède toujours à une petite visite à domicile. Entièrement gratuite, celle-ci lui permet de discuter avec les maîtres du chien pour mieux cerner leurs attentes.

Cette première rencontre est également l'occasion pour Sonia de rassurer ses futurs clients. "Je leur explique que j'ai été formée en éducation canine, que je pars toujours en balade avec un kit de secours, que je dispose d'une assurance professionnel, que mon véhicule a été spéciale-

ment aménagé pour le transport des toutous, etc. Très vite, je sens que mes clients sont en confiance. Ils sont heureux et se montrent reconnaissants parce qu'ils savent que je prends soin de leur animal cher".

Côté tarifs, Sonia demande 12 euros pour une demi-heure de balade et 20 euros pour une heure. Des forfaits au mois sont aussi disponibles. Concrètement, si vous habitez Auderghem, Boitsfort, Ixelles, Woluwe-Saint-Pierre, Woluwe-Saint-Lambert, Etterbeek, Hoeilaart, Overijse, Jezus-Eik, Tervuren, Wezembeek-Oppem ou Kraainem, vous pouvez faire appel aux services de Sonia. Disponible 7 jours sur 7, de 8 h à 18 h, elle se fera une joie de prendre sous son aile votre petit protégé. En perspective, de belles balades à travers bois, forêts et parcs bruxellois.

